



04 de noviembre de 2020

NOTICIAS DE INTERÉS COMERCIAL EN COSTA RICA

La Cámara Oficial Española de Comercio e Industria en Costa Rica realiza este boletín con la finalidad de informar al personal interesado sobre las principales noticias y oportunidades de negocio en Costa Rica. Podrá encontrar diversos acontecimientos importantes que ocurren en el país centroamericano, así como enlaces a documentos de interés.

MES DE ANIVERSARIO: LA CÁMARA OFICIAL ESPAÑOLA DE COMERCIO EN INDUSTRIA EN COSTA RICA CUMPLE 97 AÑOS DE FUNCIONAMIENTO

El próximo 18 de noviembre, la Cámara Oficial Española de Comercio e Industria en Costa Rica cumple 97 años de promover y fortalecer el comercio entre España y Costa Rica.

Puede visitar nuestras redes sociales y página web para mantenerse informado del acontecer en Costa Rica y las actividades desarrolladas en la Cámara Oficial Española en Costa Rica.

COSTA RICA CONTINÚA RECUPERANDO CONECTIVIDAD AÉREA

Por el brote de covid19 las autoridades costarricenses decidieron cerrar sus fronteras, pero, luego de una estricta cuarentena se comenzó a reactivar el transporte aéreo en el país. Con la flexibilización de las restricciones, de a poco las aerolíneas han comenzado a ofrecer sus servicios de transporte desde y hacia Costa Rica.

El Instituto Costarricense de turismo informó que el 1 de noviembre reanudó operaciones Avianca, Jetblue y Air Canadá, mientras Delta Airlines volverá al país este lunes 2 de noviembre. Desde Europa regresará el 26 de noviembre KLM y cinco días después British Airways. También vuelven Sun Country y West Jet el 5 de diciembre.

En siguiente enlace puede acceder a la noticia completa:

<https://www.centralamericadata.com/es/static/home>

160 EMPRESAS TURÍSTICAS TICAS HAN OBTENIDO SELLO SAFE TRAVELS POR CUMPLIR PROTOCOLOS SANITARIOS

En tan solo un mes, 160 empresas turísticas costarricenses y seis asociaciones y cámaras han solicitado y obtenido el sello Safe Travels del Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC, por sus siglas en inglés), que acredita el cumplimiento de protocolos sanitarios para la prevención de la enfermedad COVID-19.



El sello lo tramitan los interesados de manera gratuita ante el Instituto Costarricense de Turismo (ICT), que lideró junto al sector privado el diseño de 16 protocolos de bioseguridad y obtuvo el reconocimiento de la WTTC para otorgar localmente el sello a quienes califiquen.

El trámite no está vinculado a ningún otro programa del ICT y es un distintivo de promoción de la seguridad sanitaria con miras a recuperar la confianza de los turistas.

La lista de empresas turísticas costarricenses que poseen el sello es variada. Incluye hoteles, agencias de viajes, transporte acuático, turismo de bienestar dedicadas al termalismo, transporte terrestre, actividades temáticas, tour operadores, rentadoras de vehículos, recintos de congresos y convenciones, turismo de aventura, todas distribuidas a lo largo y ancho del país.

Safe Travels es el primer sello global en seguridad e higiene para Viajes y Turismo, diseñado por el WTTC en atención a la COVID-19. Es gratuito y no es una certificación. Este sello es reconocido como herramienta de promoción que permitirá a los turistas y otros grupos de interés, reconocer a los destinos y empresas en el mundo que implementan protocolos de salud e higiene alineados con los protocolos de Safe Travels del WTTC y las autoridades de salud locales. Para más información puede ingresar a los siguientes enlaces:

<https://www.ict.go.cr/es/servicios-institucionales/sello-safe-travels>

<https://www.presidencia.go.cr/comunicados/2020/11/160-empresas-turisticas-ticas-han-obtenido-sello-safe-travels-por-cumplir-protocolos-sanitarios/>

CONSTRUCCIÓN DE ADUANAS: AVANCES EN COSTA RICA

Después de que se suscribiera el contrato para que se elaboren los diseños de los puestos de control fronterizos de Peñas Blancas y de Tablillas, se espera que en julio de 2021 se pueda iniciar el proceso de licitación internacional para la construcción de estos recintos.

El Ministerio de Comercio Exterior (Comex) informó que el 28 de octubre, Duayner Salas, jerarca de la institución, suscribió con el Consorcio Norte Sur Arquitectos de Costa Rica, y la empresa C y C Asesorías Profesionales Limitada, de Santiago de Chile el contrato para el diseño de los puestos de control fronterizo cuyas obras, en su conjunto, implican una intervención de un área de aproximadamente 700.000 metros cuadrados.

Los proyectos comprenden trabajos en edificios, espacios abiertos para parqueos y revisión de vehículos, vías adecuadas y otras obras de infraestructura. La modernización de los dos puestos fronterizos forma parte de las actividades del Programa de Integración Fronteriza (PIF), cuyo Organismo Ejecutor es el COMEX, y se unen a los procesos ya iniciados para los puestos de control de Paso Canoas y Sabalito.



Cámara Oficial Española
de Comercio e Industria en
Costa Rica

Para más información puede ingresar al siguiente enlace:

[https://www.centralamericadata.com/es/article/home/Construccin de aduanas Avances en Costa Rica](https://www.centralamericadata.com/es/article/home/Construccin%20de%20aduanas%20Avances%20en%20Costa%20Rica)

SURF LISTO PARA RECIBIR TURISTAS DE TODOS LOS PAÍSES EN LAS DISTINTAS PLAYAS DE COSTA RICA

El presidente de la Federación de Surf de Costa Rica, Randall Chávez, indicó que esta disciplina deportiva está lista para recibir a turistas de todo el mundo en las distintas playas del país aptas para deporte de cara a la apertura a todos los países del mundo de la frontera aérea costarricense a partir del 1 de noviembre.

Esperando el regreso de los turistas, durante los últimos meses la Federación ha puesto en práctica todos los protocolos sanitarios -autorizados por el Ministerio de Salud y el Ministro del Deporte- y los ha puesto a disposición de más de 400 instructores a lo largo de las playas del país.

Entre otras medidas preventivas que deberán aplicar los surfistas destacan la consulta previa de cupos y horarios para la práctica de esta disciplina, distanciamiento físico, higiene personal y constante desinfección de equipo como tablas de surf y otros accesorios.

El Instituto Costarricense de Turismo y el ministro del Deporte, Hernán Solano Venegas, así como la Federación, escuelas y empresas ligadas a esta actividad, hacen un llamado a los visitantes a mantener un enfoque de turismo responsable, sostenible con el ambiente y de respetar las burbujas sociales así como la aplicación de todas las medidas preventivas de la COVID-19.

Puede acceder al siguiente enlace para más información:
<https://www.presidencia.go.cr/comunicados/2020/10/surf-listo-para-recibir-turistas-de-todos-los-paises-en-las-distintas-playas-de-costa-rica/>



Cámara Oficial Española
de Comercio e Industria en
Costa Rica

Para más información sobre la situación de Costa Rica y la
Cámara de Comercio Española en Costa Rica puede visitar
nuestras redes sociales y página web:

Página web: <https://camacoes.cr/>

Facebook: @camacoescr

Twitter: @CamacoesCR



Cámara Oficial Española
de Comercio e Industria en
Costa Rica